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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
СОВЕЩАНИЕ 
В АДМИНИСТРАЦИИ ОБЛАСТИ

Вчера в администрации области состоялось
оперативное совещание с представителями
правоохранительных органов и силовых струк�
тур, которое провел губернатор Орловской об�
ласти Е.С. Строев.

На совещании были рассмотрены вопросы,
касающиеся организации выполнения меро�
приятий антитеррористической деятельности в
зоне ответственности (в границах Орловской
области), проведения учебно�методического
сбора по мобилизационной подготовке в жи�
лищно�коммунальном хозяйстве области, со�
стояния автомобильных дорог и мерах по улуч�
шению их содержания на территории области,
утвержден план проведения совещаний с пред�
ставителями правоохранительных органов и
силовых  структур на третий квартал 2005 года. 

С информацией выступили военный комис�
сар области Е.А. Гришин, заместитель началь�
ника ГУ МЧС России по Орловской области 
О.Г. Ломакин, начальник управления автомо�
бильной магистрали "Москва — Харьков" 
С.Л. Недялков, заместитель начальника моби�
лизационного управления В.К. Солопов. 

Итоги совещания подвел Е.С. Строев.

ЛУЧШИЕ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ
ВЕСЕННЕГО ПРИЗЫВА

Приказом командующего войсками Москов�
ского военного округа (МВО) В.Ю. Бакина Ор�
ловской области присуждено первое место в
МВО по итогам весеннего призыва этого года.
Как сообщили в областном военном комисса�
риате, всего в весеннюю призывную кампанию
на службу в армию отправлены 1466 человек.
Это немногим более 10 процентов от общего
числа призывников, которые могут пополнить
ряды Вооружённых сил России. В среднем по
стране этот показатель составляет порядка де�
вяти процентов. 

Орловские ребята служат во всех родах
войск. 30 процентов новобранцев находятся
сейчас в учебных частях и подразделениях.

ДВЕ ТЫСЯЧИ АБИТУРИЕНТОВ

ОРЕЛГТУ
Около 2000 заявлений подано в Орловский

государственный технический университет от
абитуриентов. До 26 июля здесь будут прохо�
дить вступительные экзамены. 

Документы принимались на 12 факультетов
вуза, где студентов обучают по 67 специально�
стям и квалификациям. 

Как и в прошлом году, в ОрёлГТУ открылись
новые специальности. В новом учебном году
они появятся на финансово�экономическом
факультете — "Мировая экономика" и "Статис�
тика", на гуманитарном — "Рекреация и спор�
тивно�оздоровительный туризм", а также на
факультете пищевой биотехнологии и товаро�
ведения — "Технология хранения и переработ�
ки зерна".

Сейчас в ОрёлГТУ, во всех его филиалах в
районах области и городе Карачеве (Брянская
область) обучается более 15 тысяч человек.

Информагентство

"Орловской правды".

3�я стр. 4�я стр.

В Орле — 15 рынков. Это не только место приоб�
ретения товаров, но и предприятия, предоставляю�
щие шесть тысяч рабочих мест.

ОФИЦИАЛЬНО

ПОЛОСА «ЗДОРОВЬЕ»НОВЫЙ ОБЛИК ОРЛОВСКИХ
РЫНКОВ

6 — 7�я стр.

НОВЫЙ ЗАКОН ОРЛОВСКОЙ
ОБЛАСТИ

Внесены изменения в статус муниципальных образо�
ваний
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Немного поодаль механи�
ки, позвякивая инструмента�
ми, занимались техническим
обслуживанием шести ком�
байнов "Нива". Эти машины,
уже не новые, но ещё "пол�
ные сил", достались "Суров�
скому" в наследство от его
предшественника — сель�
хозпредприятия "Неручь". 

…С момента образования
ООО "Суровское" в Глазу�
новском районе прошло чуть
более года (подразделение
этого хозяйства находится
также и на территории
Свердловского района). Но,
несмотря на свою моло�
дость, организация уже ста�
ла известна как одна из луч�
ших в районе. С появлением
ООО "Суровское" значитель�
но увеличились посевные
площади, стали возделы�
ваться новые сельскохозяй�
ственные культуры — напри�
мер, рапс. Закуплена совре�

менная техника (в частности,
комбайны "Енисей�950" и
"Енисей�954", два тяжёлых
культиватора и грузовые
КамАЗы), во Франции при�
обретена сушилка, аналогов
которой в области пока нет.
В следующем году будут куп�
лены ещё три новых зерно�
уборочных комбайна марки
"Дон�1500Б". По мнению ди�
ректора хозяйства Д.В. Су�
ханова, они ничуть не усту�
пают германской технике, а
по ряду параметров её пре�
восходят. Например, более
просты в эксплуатации и
стоят значительно дешевле
своих зарубежных аналогов
(цена одного "Дона" порядка
2,3 миллиона рублей).     

Однако главным новше�
ством в работе хозяйства
можно считать технологию
обработки почвы. В ООО
"Суровское" отказались от
классической вспашки и ста�

ли применять обработку поч�
вы тяжёлыми культиватора�
ми. Это позволило значи�
тельно уменьшить время ра�
боты и затраты на горючее. 

На данный момент в ве�
дении хозяйства находится
около 4000 гектаров пашни,
из которых более 1500 гек�
таров отведены под выра�
щивание пивоваренного яч�
меня. Напомним, что совсем
недавно в соседнем Сверд�
ловском районе открыта со�
лодовня. Именно сюда бу�
дет отправлена большая
часть выращенного ячменя.
Кроме того, в 2006 году хо�
зяйство планирует начать

выращивание ржи. Есть
идея увеличить площадь по�
севов под рапс. Всё будет
зависеть от спроса на эту
культуру. 

Единственной проблемой
хозяйства сегодня можно
считать нехватку квалифици�
рованных кадров — люди
стараются искать работу в
городах. В связи с этим вы�
сококвалифицированных
специалистов приходится
приглашать из других райо�
нов области (в основном аг�
рономов и инженеров). Зато
прекрасно трудятся глазу�
новские комбайнеры! За се�
зон они намолачивают в
среднем по 700 — 800 тонн
зерна. В этом году предпо�
лагаемая урожайность зер�
новых в хозяйстве составит
не менее 40 центнеров с гек�
тара.   

А пока в ООО "Суровское"
продолжается подготовка к
предстоящей жатве. Д.В. Су�
ханов уверен: с техникой
проблем не будет, ведь уже
сейчас она готова практиче�
ски полностью. 

Сергей МЕРЦАЛОВ.

Около 70 человек ежедневно тру�
дятся на объекте, как говорится, от
зари до зари, чтобы успеть выполнить
намеченное. Генеральный заказчик —
"Орелгосзаказчик" — определил глав�
ную задачу: строительство должно
быть завершено в начале августа. На
этот срок запланирована и приемка
объекта рабочей комиссией.

Рабочие ДООО "Змиевская ПМК"
(генеральный подрядчик строительст�
ва) завершают кладку крылец внутрен�
него двора. Каменщики под руковод�
ством опытного бригадира Анатолия
Васильевича Палочкина аккуратно кла�
дут кирпичик к кирпичику, выполняя
свою работу на высоком качественном

уровне. Наряду с ними трудятся и суб�
подрядчики — специалисты КСК "Ор�
ловское", ПМК №276, №4, ООО "Сан�
техмонтаж". 

…Звено Владимира Григорьевича
Пронина устанавливает инвентарь в
спортивном зале. Бригада отделочни�
ков вместе с бригадиром Валентиной
Васильевной Швельновой штукату�
рит, красит стены в кабинетах и кори�
дорах.

— Мы работаем только с современ�
ными, экологически чистыми материа�
лами, — заметила Валентина Стефа�
новна Тельнова, одна из опытнейших,
старейших рабочих предприятия. — У
детей должно быть только самое луч�

шее — этот принцип мы и стараемся
претворить в жизнь, хотя бы в рамках
строительства школы.

Валентина Васильевна в своей про�
фессии настоящий ас — за 45 лет тру�
довой деятельности изучила все тонко�
сти мастерства, щедро передает свой
опыт новичкам и молодежи, неустанно
повторяя, что сегодня строить — одно
удовольствие. Современные материа�
лы не только облегчают тяжелый труд,
но и дают прекрасную возможность
для творчества. А это помогает созда�
вать удобный интерьер. Именно такой
обещают сделать школу в селе Плос�
ком. Уникальный дизайн�проект, пре�
красное место, выбранное для школы,
— всё направлено на то, чтобы дети се�
бя чувствовали комфортно. 

И хотя работы у строителей еще не�
початый край (комплексная бригада
под руководством Михаила Александ�
ровича Крикунова заливает бетонные
полы, сантехники и электрики монтиру�
ют оборудование), когда смотришь на
красивый фасад здания, благоустроен�

ную территорию, кажется, что все рабо�
ты уже позади и школа готова встретить
ребятишек.

Пестрят разноцветьем клумбы.
Здесь и могучие ирисы, и миниатюр�
ные анютины глазки. Вся территория
обрамлена десятками деревьев и кус�
тарников, а вот мусора — как прави�
ло, неотъемлемой приметы любой
стройки — нет и в помине. По асфаль�
товым и выложенным тротуарной
плиткой аллеям вечерком уже прогу�
ливаются живущие неподалеку мамы
с детишками. Через пару�тройку лет и
нынешние дошколята придут в этот
храм знаний, а пока детвора помогает
взрослым ухаживать за цветами. И
пусть в коридорах еще пахнет крас�
кой, ласточки уже свили гнезда под
крышей новой школы. А это, говорят,
хорошая примета!

Елена СЕМЁНОВА.
Свердловский район.
На снимке: штукатур М.С. Румян�

цева с плотниками Н.М. Рябцевым и
В.С. Мазаловым.

УКАЗ 
ПРЕЗИДЕНТА

РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ

РЕПОРТАЖ

1 сентября — в новую школу

К жатве готовы

— Владимир Федорович,

для многих бюджет — это су�

хие цифры. А вы, наверное, о

бюджете столько знаете, что

можете роман написать…

— Скорей всего, это будет
драма.

— И что в ней самое глав�

ное? Чем богатеет област�

ной бюджет, почему какие�

то суммы он не добирает,

как выполняет свои обяза�

тельства перед жителями

области? И вообще хоте�

лось бы с вашей помощью

понять, что значат те или

иные цифры?

— Надо прямо сказать, что
если напряженно работает
власть (не только областная,
одна она не в состоянии ре�
шить все проблемы),   когда
есть понимание на федераль�
ном уровне, взаимопонимание

с муниципальной властью и со
всеми федеральными ведом�
ствами, которые находятся в
области, вот тогда работа по�
лучается. Я исполняю уже де�
сятый бюджет области и могу
сказать, что на протяжении
этого времени доходы област�
ного бюджета устойчиво рас�
тут каждый год. Благодаря ра�
боте  промышленности, строи�
тельства, сельского хозяй�
ства, торговли, развитию ма�
лого и среднего бизнеса в на�
шей области, инвестициям.   

И несмотря на то, что феде�
ральная власть постоянно
предпринимает шаги  по сни�
жению налогового бремени.
Думаю, многие помнят, что на�
лог на прибыль снизился с
36% до 24%, что НДС умень�
шился с 25% до 18%, что отме�
нили налог на пользователей

автодорог, налог с продаж. Ко�
гда�то были сборы на содер�
жание милиции, жилищно�
коммунального хозяйства. Был
в свое время транспортный
налог — другой, который с
объема реализации продукции
выплачивался всеми и пользо�
вателями и непользователями
автодорог. Но, тем не менее,
общая сумма налоговых по�
ступлений в нашей области
возрастает.

За последние четыре года
средний темп роста сбора на�
логов в нашей области состав�
лял 18%, а в отдельные годы,
как в прошлом году, увеличи�
вался до  30%. Только в этом
году этот темп снизился, за
полгода он составил 4,5% по
налогам, которые поступают в
область.
(Окончание на 2 — 3#й стр.).

О бюджете без секретов
На прошлой неделе на заседании коллегии областной администрации был рассмотрен

вопрос о выполнении бюджета области за первую половину 2005 года. Было отмечено,

что благодаря положительным тенденциям в развитии экономики консолидированный

бюджет области исполнен  по доходам на 105%, а областной — на 105,8%. 

Наш корреспондент попросил прокомментировать эти итоги начальника управления

финансов и налоговой политики областной администрации В.Ф. Курганникова. 

О награждении 
государственными 

наградами 
Российской Федерации

За достигнутые трудовые успехи и
многолетнюю добросовестную работу
наградить

ОРДЕНОМ ПОЧЕТА

АВЕРКИЕВА Алексея Ивановича —
главу администрации Орловского района.

За заслуги в области сельского хо�
зяйства и многолетний добросовестный
труд присвоить почетное звание

"ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК

СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ"

МОРОЗОВУ Алексею Тихоновичу —
генеральному директору открытого ак�
ционерного общества "Агрофирма "Ли�
венское мясо".

Президент 

Российской Федерации

В.ПУТИН.

Москва, Кремль 
9 июля 2005 года № 781

ОРЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ
ЗАКОН ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Принят областным Советом народных депутатов                      15 июля 2005 года

Статья 1
Внести в Закон Орловской области от 26 ноября 2002 года №289�03 "О транспорт�

ном налоге" (в редакции законов Орловской области от  15.04.2003 № 321�ОЗ, от
2.10.2003 № 349�ОЗ, от 17.03.2004 № 381�ОЗ, от 23.11.2004 № 454�ОЗ, от 3.02.2005 
№ 486�ОЗ и от 21.03.2005 № 500�ОЗ) следующие изменения:

1) в статье 2:
по строке "Автомобили легковые с мощностью двигателя (с каждой лошадиной си�

лы) до 100 л.с. (до 73.55 кВт) включительно" вместо цифр "15�00" записать цифры 
"10�00";

2)  в части 3 статьи 3 вместо слов "перечисленные в подпункте 1.7 и в пункте 2" за�
писать слова "перечисленные в пункте 7 и в части 2".

Статья 2
Настоящий закон вступает в силу с 1 января 2006 года.

Губернатор Орловской области
Е.С. СТРОЕВ.

г. Орел
19 июля  2005 года 
№ 524�ОЗ03

О внесении изменений в Закон Орловской области "О транспортном налоге"

Пять новых красавцев комбайнов марки "Енисей",

сверкая на солнце, выстроились в ряд на технической

площадке глазуновского сельхозпредприятия

"Суровское". Казалось, вот�вот двигатели этих

машин взревут, и зерноуборочная техника отправится

на уборку посевов. 

Орловский областной Совет народных депутатов ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Принять Закон Орловской области "О внесении изменений в Закон Орловской об�

ласти "О транспортном налоге".
2. Направить настоящий закон губернатору Орловской области для подписания и

обнародования.
3. Возложить контроль за исполнением настоящего закона на комитет по бюджету,

налогам и экономической реформе.
Заместитель председателя областного 

Совета народных депутатов Ю.А. ТАРАСОВ.

ОРЛОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

О Законе Орловской области "О внесении изменений в Закон Орловской 
области "О транспортном налоге"

от 15 июля 2005 года № 42/882�ОС
г. Орел

Пронзительный звук дрели для Галины Михайловны Поликаровой,
директора строящейся в селе Плоском школы, мелодичнее вальсов и
полонезов. Это и не мудрено, ведь он свидетельствует о том, что
строители приступили к завершающей стадии — отделке объекта,
монтажу оборудования. Несколько лет после того, как сгорела старая
школа, сорока мальчишкам и девчонкам вместе с учителями
приходилось ютиться в приспособленном здании, и вот время ожидания
почти позади — к началу учебного года новая школа распахнет свои
двери для учеников.


